

MEDIO: RADIO FORMULA 103.3  
NOTICIERO: EN LOS TIEMPOS DE LA RADIO  
FECHA: 31/JULIO/2014

### **Standard and Poor's declaró a Argentina en default selectivo**

JUAN MANUEL DE ANDA: Standard and Poor's declaró a Argentina en default selectivo ya venció el plazo final para que Buenos Aires hiciera un pago por 539 millones de dólares a acreedores que poseen bonos reestructurados.

Es el ministro de Economía argentino, Axel Kicillof.

AXEL KICILLOF: Un país que está en condiciones de pagar, que paga, se encuentra en cesación de pago, excepto que pase algo insólito, extraordinario, sin precedente, como es lo que aparentemente quieren decirnos que pasa en este caso.

Argentina pagó, tiene plata, va a seguir pagando los próximos vencimientos porque quiere hacerlo y porque está en disposición. Argentina está dispuesta y va a estar dispuesta como siempre a dialogar, como siempre a consensuar. Vamos a buscar una solución justa, equitativa, sostenible y legal para el cien por ciento de nuestros acreedores. No vamos a firmar ningún compromiso que comprometa el futuro de los argentinos.